

# Basket-ball/Finale du Bac-Tour-2015 NBC plus forte que Spartiast



Photo : Alexis NDONG SIMA

Le match de gala a mis en lice les anciennes gloires et des joueurs de l'équipe nationale féminine.



Photo : Alexis NDONG SIMA

La NBC est entrée dans l'histoire, en remportant la 3e édition du Bac-Tour.



Photo : Kennedy Ondo

L'équipe de la NBC a remporté la 3e édition du Bac-Tour de Libreville(45-40) aux dépens de Spartiast.

## F-K.O.M

Librevi

NBC est le lauréat du Bac-Tour (Basket-ball Academy-Club) 2015, grâce à sa difficile victoire en finale sur la redoutable équipe de Spartiast de l'UOB (45-40). Le match s'est déroulé dernièrement sur la plage du lycée national Léon Mba, pris d'assaut par un public de passionnés. Spartiast, qui partait favori, a, d'entrée de jeu, mis la pression sur son adversaire, remportant la première partie du match (25-15).

A la reprise du dernier quart temps, NBC, plus mordante que lors des dernières minutes, a surpris son adversaire quelque peu déconcentré, réussissant ainsi à recoller au score (25-25). Ensuite, les deux acteurs se sont rendus coup pour coup, en termes de points et d'échanges verbaux. Au finish, c'est NBC qui est sortie victorieuse devant un adversaire qui peut avoir des regrets, pour avoir baissé en régime (45-40). «Le match a été très difficile. Les Spartiasts nous ont dominés au premier quart temps. Mais au deuxième quart temps, notre coach nous a donné de bons conseils pour renverser la

vapeur. Notre victoire est méritée », a expliqué, à la fin des hostilités, le meilleur joueur du match, Diawara Obiang (NBC). Celui-ci a reçu en récompense un billet d'avion pour une destination européenne de son choix.

Dressant le bilan de la compétition, Willy-Conrad Asseko, président du Bac-Tour, a remercié le président de la République pour son soutien financier. Un financement qui permet au Bac-Tour de restaurer les plateaux sportifs dans la commune de Libreville. « La compétition s'est bien déroulée. Nous avons organisé les matches dans les quartiers sous-intégrés, pour promouvoir le basket-ball, qui est un sport de rassemblement et de partage. La majorité des joueurs de cette édition participe au championnat national. Ce qui a relevé le niveau du tournoi », a-t-il indiqué.

En lever de rideaux, un match de gala a opposé Bac-Tour à l'équipe d'Ahmed Taoufik (un ancien joueur d'origine béninoise, ayant fait les beaux jours des Anges ABC de Libreville). Occasion pour le public de voir à l'oeuvre certaines anciennes gloires et des internationaux, tels que Géraldine Robert. La compétition, lancée le mois dernier, a transformé la plage du lycée national

Léon Mba en un gigantesque terrain de la balle au panier. Elle a regroupé vingt-quatre équipes is-

sues des différents quartiers de Libreville, d'Owendo et d'Akanda. L'épreuve, qui a drainé du

monde près d'un mois durant, s'inscrit dans le cadre du projet Bac-Tour dénommé ISC (Programme

de développement des infrastructures sportives, socio-éducatives et culturelles du sport).

### MINISTRE DU BUDGET ET DES COMPTES PUBLICS



## Communiqué

Le Ministre du Budget et des Comptes Publics porte à la connaissance des agents publics en présalaires et des agents de la Main d'œuvre Non Permanente (MONP) de Libreville, non détenteurs d'un compte bancaire, qu'à compter du mois d'octobre 2015, leurs salaires seront désormais payés par virement bancaire.

Aussi, les intéressés sont-ils invités à se rapprocher des banques partenaires ci-dessous, afin de procéder aux formalités d'ouverture de compte :

- BGFI (BGFI BANK pour les présalaires et LOXLA pour la MONP) ;
- BICIG ;
- UGB ;
- ECOBANK ;
- UBA ;
- POSTEBANK.

Par ailleurs, les fonctionnaires qui n'auraient pas encore ouvert de compte bancaire sont tenus de régulariser leur situation dans les mêmes délais.

Dans tous les cas, les relevés d'identité bancaire (RIB) des intéressés sont à déposer auprès des services de la Direction Générale du Budget et des Finances Publiques (Direction de la Solde).

Sont exclus de cette opération, les agents publics résidant dans des localités de l'intérieur du pays non pourvues de banques commerciales. Ces derniers conserveront leur mode de règlement habituel.

Fait à Libreville, le 11 AOUT 2015

Le Ministre du Budget et des Comptes Publics



Photo : Kennedy Ondo

Les organisateurs et responsables du Bac-Tour posant pour la postérité.

## Bon à savoir

Assemblée générale ordinaire et renouvellement du bureau directeur de l'Association gabonaise de self tonfa sécurité et sports de combats, samedi 03 octobre 2015 à 9 heures au club Saoti. Suivra l'installation de la première ligue de l'Estuaire de self défense tonfa sécurité et sports de combats.